



مسقط: 27 أبريل 2021

القرارات المتخذة في اجتماع الجمعية العامة لحملة سندات
شركة ظفار الدولية للتنمية والإستثمار القابضة ش.م.ع.ع


عقد اجتماع الجمعية العامة لحملة سندات ظفار الدولية للتنمية والإستثمار القابضة ش.م.ع.ع في تمام الساعة الثالثة من مساء يوم الثلاثاء الموافق 27 أبريل 2021 ومن خلال المنصة الإلكترونية الخاصة بشركة مسقط للمقاصة والإيداع، وفيما يلي القرارات التي تم اتخاذها:

1- الموافقة على الغاء واسترداد السندات المصدرة من الشركة بموجب نشرة الإصدار المعتمدة من الهيئة العامة لسوق المال بالقرار الإداري رقم خ/ 2019/85م بتاريخ 24 أكتوبر 2019 م، وذلك في إطار خطة إعادة هيكلة رأسمال الشركة.

2- الموافقة على سداد قيمة الاكتتاب في أسهم حق الأفضلية والأسهم الإضافية وأسهم التخصيص المكتتب بها من المساهمين المالكين للسندات من القيمة المستحقة المترتبة على استرداد السندات والمتمثلة في القيمة الاسمية والفوائد المتراكمة المستحقة للسندات حتى تاريخ اغلاق الاكتتاب في حق الأفضلية.

3- الموافقة على تسوية المبالغ المتبقية من استرداد السندات (إن وجدت) بعد الانتهاء من إجراءات الاكتتاب في حق الأفضلية وذلك بإعادتها إلى حملة السندات.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،


رامز العامودي
الرئيس التنفيذي





Muscat: 27 April 2021

Resolutions Passed in the Bond Holders

General Meeting of DIDIC

The following resolutions were passed in the **Bond Holders General Meeting of Dhofar International Development and Investment Holding Co. SAOG**, held on Tuesday 27th April 2021 at 3:00pm through MCD electronic platform:

- 1- Approval of the cancellation and redemption of the bonds issued by the company according to the issuance prospectus approved by the Capital Market Authority by Administrative Decision No. 85\2019, on 24 October 2019. This is part of the company's capital restructuring plan.
- 2- Approving the payment of the subscription value of right issue, the additional shares subscribed and allocation of unsubscribed shares to by the shareholders who own the bonds from the due value resulting from the redemption of the bonds represented in the nominal value and the accumulated interest due for the bonds until the closing date of the subscription for the right issue.
- 3- Approving the settlement of the remaining amounts from the redemption of the bonds (if any) after completing the subscription procedures for the right issue by returning them to the bondholders.

Sincerely,

Ramez El Amoudi

CEO

